

2021年6月28日

各位

積村ビル管理株式会社

従業員の新型コロナウイルス感染症の発生について

6月25日、積村ビル管理株式会社（以下、弊社）長野営業所に勤務する弊社男性従業員1名が検査の結果、新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

今のところ軽症で、少なくとも10日間の療養となる見込みです。

この社員は、先に陽性となった長野営業所の社員に対する濃厚接触者として6月15日から自主的に隔離しており、直近の2週間で接触者はありません。6月17日にPCR検査にて陰性を確認し、以降自宅にて健康観察中でしたが、6月23日（濃厚接触から11日経過時点）に発熱等の症状が発出し、翌日の検査にて陽性が確認されたものです。

従業員の復帰について

6月15、16日にそれぞれ陽性判定となった弊社営業部の男性、長野営業所の男性従業員各1名は、順調に回復し、6月27日以降に順次職場復帰となりましたのでご報告いたします。この2名に対する濃厚接触者と判定された弊社従業員2名も健康観察期間を終了し、6月27日以降に復帰することができました。

先に陽性判定となった総務部従業員は、症状が残っているため治療を継続しています。

皆様には大変なご迷惑とご心配をお掛けし、誠に申し訳ございません。

弊社では引き続き、お客様、お取引先様、従業員およびその家族の安全・健康確保を最優先とし、感染拡大の抑止に取り組んでまいります。

以上